

Herren 3. Kreisklasse (4)

TTC Heusenstamm IV : SSG Gravenbruch II
Mittwoch, 29.03.2023, 19:30 Uhr

TTC Heusenstamm IV gegen SSG Gravenbruch II 7:3

Im Spiel der Herren 3. Kreisklasse (4) traf die Mannschaft des TTC Heusenstamm IV am vergangenen Mittwoch im 20. Saisonspiel auf die Mannschaft der SSG Gravenbruch II. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach weniger als 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Sieg für die Mannschaft brachte Sascha Steffen mit dem sechsten Punkt unter Dach und Fach. Garant für diesen Heimspielsieg war Steffen Schmidt, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass die SSG Gravenbruch II dieses Match mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Wenige Chancen hatten Mühlhaus / Steffen beim 9:11, 6:11, 6:11 gegen ihre Kontrahenten Zober / Janzen. Conrad / Schmidt überzeugten im Match gegen Fabricius / Weinberg, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Wenig Chancen ließ Kai Mühlhaus beim 12:10, 11:7, 11:0 seinem Gegner Viktor Janzen. Völlig überlegen agierte Mühlhaus hierbei im dritten Satz, der mit 11:0 zu Ende ging. Ohne Satzgewinn für Bernd Conrad verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Steffen Zober. Wenig später ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Sascha Steffen kam mit der Spielweise von Alfred Weinberg am Tisch wiederum gut zu Recht und musste schlussendlich lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als klarer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Erfolg. Steffen Schmidt bekam es nun mit Armin Fabricius zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Steffen Schmidt am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Der Start in die Partie, die auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen eingeschätzt wurde, hätte für Kai Mühlhaus besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Steffen Zober noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Nicht ganz mithalten konnte Bernd Conrad, beim 6:11, 7:11, 11:8, 10:12 gegen Viktor Janzen, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Durch diesen Spielausgang liegt die Saison-Bilanz von Conrad nun bei 9 Siegen und 27 Niederlagen. Das Einzel zwischen Sascha Steffen und Armin Fabricius endete mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Bereits vor dem letzten Einzel des Tages stand damit der Erfolg für das Heimteam vorzeitig fest. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:3. Steffen Schmidt gelang es, Alfred Weinberg im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht Weinberg nun bei einem Sieg und 11 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 7:3 beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Heusenstamm IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 15:25 bei 6 Saison-Siegen, 11 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft der SSG Gravenbruch II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 19:21. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Heusenstamm IV

Doppel: Mühlhaus / Steffen 0:1, Conrad / Schmidt 1:0

Einzel: K. Mühlhaus 2:0, B. Conrad 0:2, S. Steffen 2:0, S. Schmidt 2:0

SSG Gravenbruch II

Doppel: Zober / Janzen 1:0, Fabricius / Weinberg 0:1

Einzel: S. Zober 1:1, V. Janzen 1:1, A. Fabricius 0:2, A. Weinberg 0:2